

La Presidenta inaugura las obras de ampliación de la Planta SanCor en Chivilcoy

La presidenta Cristina Fernández de Kirchner inaugura este mediodía las obras de ampliación de la planta de la empresa láctea SanCor en la localidad bonaerense de Chivilcoy. Además mantendrá varias videoconferencias.

La presidenta **Cristina Fernández de Kirchner** inaugurará hoy las obras de ampliación de la planta que la empresa láctea SanCor tiene en la localidad bonaerense de Chivilcoy, que fue equipada con la más moderna tecnología, que demandó una inversión superior a los 80 millones de pesos.

La planta contará con una capacidad de envasado de más de 500.000 litros diarios de leche refrigerada y casi 400.000 litros diarios para leche larga vida, entre otros adelantos.

Además, incluyen dos envasadoras, cuya producción tendrá como destino el mercado interno y la exportación.

Durante el acto, además, la Presidenta mantendrá varias videoconferencias.